

「えひめ愛顔の助け合い基金」に御寄附いただきました皆様へ

当基金に対しましては、県民や企業・団体の皆様から、多くの御厚志と温かい御支援を賜り、心から感謝を申し上げます。

おかげをもちまして、県では、この基金を活用し、被災地学校の修学旅行支援をはじめ、災害ボランティアの派遣や愛媛みかんジュースの提供など、被災地の復興支援のため、愛媛独自のさまざまな活動を行うことができました。

とりわけ修学旅行支援では、岩手県、宮城県、福島県の延べ27校、約2,300名の高校生等をお迎えし、みかん狩りやしまなみサイクリングなど、本県ならではの豊かな自然、文化に触れていただいたほか、愛媛の高校生にとっても、被災地の高校生との交流を通じ、人を支える価値の尊さを学ぶ機会になりました。

これまでに、東北の高校生をはじめ被災者の方々から、愛媛県民に対し感謝の気持ちが寄せられており、大変意義ある取り組みになったのではないかと考えています。

県におきましては、今後とも、被災地の一日も早い復興に向けて支援し続けてまいりたいと考えておりますので、御理解、御協力をよろしくお願い申し上げます。

なお、県のホームページに、修学旅行で来県した高校生の声など、基金事業の実施状況について掲載しております。ぜひ御覧ください。

平成26年3月31日

愛媛県知事

中村時広

※ ホームページ URL : <http://www.pref.ehime.jp/h20100/egao-kikin>